
KR-Nr. 249/1994 Uster, 22. August 1994 

 

 

A N F R A G E von Remo Patroni (APS, Uster) 

 

betreffend Hilfeersuchen an andere Kantone in Bezug auf den Gefängnisnotstand im 

Kanton Zürich 

________________________________________________________________________ 

 

 

Im Zusammenhang mit der derzeitigen unhaltbaren Situation beim Zürcherischen Gefäng-

nisplatzangebot bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung nachfolgender Fragen: 

 

1.  Hat der Regierungsrat bei Nachbarkantonen angefragt, ob im Sinne einer kurzfristigen 

Hilfeleistung, Gefängnisplätze für Polizei- und Untersuchungshäftlinge zur Verfügung 

gestellt werden könnten? 

 

2.  Haben Nachbarkantone von sich aus Hilfe angeboten? Wenn ja, warum wird auf diese 

Möglichkeit nicht zurückgegriffen? 

 

Ich danke dem Regierungsrat für die vollständige Beantwortung meiner Fragen. 

 

 Remo Patroni 


